
Ich mach’s

Die Corona-Pandemie betrifft uns alle.  
Weltweit.
  
Der Weg aus der Pandemie geht nur gemeinsam. Damit wir  
wieder ein normales Leben führen können ist es wichtig,  
dass sich möglichst viele Menschen impfen lassen. Auch Sie.

Warum soll ich mich impfen lassen? 
 ✔  Sie schützen sich. 
 ✔  Sie schützen andere.
 ✔  Sie schützen Menschen, die sich nicht impfen lassen  
 können – z. B. Kinder und Kranke.
 ✔  Sie helfen mit, die Ausbreitung des Virus zu verhindern.

#brandenburgimpft



Mehr Informationen:

Ist Impfen gefährlich? 
 ✔  Impfungen können Nebenwirkungen haben. Diese  
 Impfreaktion geht wieder vorbei. Eine Corona-Infektion   
 kann viel gefährlicher sein. 
 ✔  Das menschliche Erbgut wird durch den Impfstoff nicht   
 verändert. 
 ✔  Eine Impfung hat keinen Einfluss auf die Fruchtbarkeit   
 von Männern und Frauen.
 ✔ Mit dem Impfstoff wird kein Chip verabreicht. 
 ✔  In dem Impfstoff ist kein Alkohol enthalten. 
 ✔  Impfen hat keinen Einfluss auf Ihren Aufenthalt in    
 Deutschland – Impfen ist Privatsache. 

Noch Zweifel? 
Sie haben bestimmt Menschen in Ihrer Umgebung, die schon 
geimpft sind? Vielleicht hilft es für Ihre Entscheidung, mit diesen 
Menschen zu sprechen. 

Wenn Sie medizinische Fragen haben, informieren Sie sich  
bei Fachleuten. Videos in verschiedenen Sprachen sind hier 
abrufbar. https://www.integrationsbeauftragte.de/ib-de/ 
staatsministerin/corona 

Wo kann ich mich impfen lassen? 
 ✔  Bei Ärzten (https://www.kvbb.de/patienten/impfpraxen/). 

Niemand zwingt Sie zu einer Impfung. Es ist Ihre eigene  
Entscheidung. Sie haben es in der Hand, Verantwortung 
für sich und andere zu übernehmen.
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